

ajoutée aux splendeurs de la monumentalité lyonnaise; elle témoigne de la brillante imagination et des études comparatives de son architecte. Si elle pèche, c'est plutôt par excès de luxe que par stérilité.

Les arcs du rez-de-chaussée ont une forme vulgaire que je ne puis passer sous silence. Pourquoi M. Dardel n'a-t-il pas pensé à la délicieuse ordonnance des arcades florentines?

Le plan intérieur du Palais qui recevra un précieux musée d'échantillons des renommés produits de la fabrique lyonnaise, est en pleine harmonie avec sa destination.

XIV.

HOSPICE DE LA CROIX-ROUSSE.

Un vaste hôpital s'élève à l'ouest du quartier de la Croix-Rousse; il est impossible, en l'état actuel, de juger ce monument.

CONCLUSION.

La rue de la Barre continue à demeurer stationnaire, quoique sa rectification et son élargissement depuis si longtemps invoqués soient un des besoins les plus urgents de la voirie lyonnaise.

Je regrette que nos RR. sœurs du monastère de S. François-d'Assises persistent à ne point faire vêtir d'une chemise d'or la croix rogatoire posée sur la plate-forme de l'ancienne tour Pitrat. Je vois avec le même chagrin que l'on ne dore toujours pas non plus les deux croix latines, si justes de proportions, qui couronnent les clochers occidentaux de Saint-Jean. — La croix dorée produit, dans les airs au soleil, sous l'immense coupole azurée du ciel, un effet magique et sublime. Une ville constellée ainsi est magnifique.